

Spanish Fort, Alabama, 30 de diciembre de 2022

Uno de los más quebrantados de los diez

Saludos cordiales desde la Costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual y hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Para muchos, la vida continúa con normalidad en este mundo que nos rodea. Sin embargo, para aquellos que entregan su vida a Dios y se esfuerzan por obedecerle y adorarle en espíritu y en verdad, la vida no es normal.

Alguien me preguntó hace un día más o menos: "Con tantas cosas ilegales descubiertas, ¿por qué no parece haber ningún líder acusado y renunciando aquí en los EE. UU.?"

Esa es una pregunta que merece una respuesta.

Uno de los Diez Mandamientos de Dios más quebrantados es el 9º Mandamiento, "No darás falso testimonio contra tu prójimo". (Éxodo. 20:16) Esto se repite en la reafirmación del mandato en Deuteronomio. 5:20. Escuchamos el giro en los llamados programas de noticias que tergiversan y exageran e incluso obviamente mienten sobre eventos y declaraciones hechas por individuos. En las guerras y escaramuzas políticas parece que todo es juego limpio y decir falsedades y sacar las cosas de contexto es algo que casi se espera y se da por hecho. Algunos dicen que "¡la política es un deporte sangriento!" No debería ser de esta manera.

Las denuncias de agresión sexual han abundado a lo largo de los años. Algunos de ellos han sido documentados como si hubieran tenido lugar. Otros simplemente se hacen sin justificación o prueba de ningún tipo. Hay una tendencia a declarar culpables a los acusados hasta que se demuestre su inocencia. Los acusadores pueden tener varios motivos para presentar acusaciones. Buscar una

compensación monetaria, buscar publicidad, vengarse, obtener poder y control sobre alguien, etc., todos pueden ser factores. Sé que hay víctimas reales de abuso sexual y de otro tipo y a los perpetradores de este abuso se les debe hacer admitir sus crímenes y expiarlos o sufrir las consecuencias. Puede ser un desafío cuando se trata de una situación de "ella dijo" versus "él dijo", incluso cuando se trata de conflictos maritales y conflictos entre la familia y los miembros de la iglesia.

Nuestro amoroso Dios quiere promover las buenas relaciones y la sanidad en las relaciones entre los seres humanos. Cuando cedemos a reacciones exageradas, etiquetas inexactas, saltando a conclusiones erróneas, imputando motivos, saltando antes de escuchar el asunto por completo, etc., todas estas son formas de dar falso testimonio.

Ceder a comportamientos que dañan las relaciones y crean barreras y siembran el mal están condenados en las Escrituras. "Seis cosas aborrece Jehová, y aun siete abomina su alma... El testigo falso que habla mentiras, Y el que siembra discordia entre hermanos." (Proverbios 6:16, 19.) ¡Esta es una declaración fuerte y una advertencia! Cuando los humanos se vuelven enemigos del Señor, los frutos son malos en sus vidas y en las vidas de aquellos a quienes influencian. Con demasiada frecuencia, sembrar discordia se ha convertido en la norma en varios sectores de la sociedad.

Una persona madura evaluará lo que se dice y tratará de separar la verdad del error. El apóstol Pablo habla de esto, "para que ya no seamos niños, zarandeados de un lado a otro y llevados de un lado a otro por todo viento de doctrina, por engaño de hombres, en astucia astuta de intrigas engañosas, sino hablando la verdad en amor, crezcan en todo en aquel que es la cabeza -Cristo--" (Efesios 4:14-15).

Existe una necesidad real de resistir estas tendencias comunes en la sociedad y abstenerse de difundir rumores y acusaciones y/o participar en la difusión de rumores. ¿Promoverán nuestras palabras el amor, o la mala voluntad y la difamación? Pablo también instruyó a los discípulos, "Por tanto, dejando la

mentira, cada uno de vosotros hable verdad con su prójimo, porque somos miembros los unos de los otros". (Efesios 4:25)

Las leyes que gobernaban el antiguo Israel implicaban buscar la verdad y exponer a los falsos testigos. Deuteronomio. 19:15-19: "No se levantará un solo testigo contra un hombre acerca de cualquier iniquidad o cualquier pecado que cometa; por boca de dos o tres testigos se declarará el asunto. "Si un testigo falso se levanta contra cualquier hombre para testificar contra él de haber obrado mal, "entonces los dos hombres en la controversia se pondrán en pie delante de Jehová, delante de los sacerdotes y de los jueces que ministran en aquellos días. "Y los jueces harán una investigación cuidadosa, y en verdad, si el testigo es un testigo falso, que ha testificado falsamente contra su hermano, "entonces le harás a él como pensó haber hecho a su hermano; así quitarás el mal de en medio de ti."

Necesitamos que el enfoque de buscar realmente la verdad se utilice con más frecuencia en nuestros tribunales y en el tribunal de la opinión pública.

Hay una advertencia sobre la tendencia de la gente a creer mentiras y exhibiciones sensacionalistas, especialmente para aquellos que viven en los últimos días. "La venida del inicuo es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos, y por esto Dios les enviará un poder engañoso, para que crean la mentira". (2 Tes. 2:9-11). Necesitamos buscar continuamente la verdad y separar la verdad de las mentiras y los engaños. Entonces estaremos armados con las herramientas y el enfoque para confrontar y rechazar las mentiras que nos asaltarán en el futuro y, lamentablemente, desviarán a muchos. Que nos aseguremos diligentemente de no quebrantar los Diez Mandamientos de Dios en su totalidad y que seamos muy conscientes de este que tan comúnmente se quebranta en este mundo en el que vivimos.

Algunos pensamientos para considerar a medida que nos acercamos al final de otra semana y esperamos el sábado de Dios.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los dias. Por favor, oren por nosotros.



(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org
Sitio en Internet: www.cogministries.org
Teléfono en oficinas: 251-930-1797
P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983